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Эта беседа посвящена последним космическим новостям, представленным 

Мари Сваруу на её канале Swaruu Official. Пожалуйста, обратитесь к этому 

видео, чтобы понять первоначальный контекст. Видео датировано 11 апреля 

2024 года. 

 

 

Первоначально на английском языке - 11 апреля 2024 года 

 

Гоша: Какова общая цель этого возможного проекта корабля «Альциона»? 

 

Ясхи: Идея состоит в том, чтобы наводнить инопланетянами СМИ. Это 

направляет восприятие реальности и коллективное бессознательное, которое 

влияет на семена. Это возвышает планету. Это как если бы в воплощение 

пришло ещѐ много семян. Но без воплощения, а сразу вдруг как взрослые. И 

сразу же принимаются за дело. Сеют идеи. 

 

Роберт: Какого рода идеи? 

 

Ясхи: Все позитивные идеи, которые есть у любого продвинутого индивида, 

звѐздного семени, всѐ, о чем мы говорили годами. Концепции того, как лучше 

относиться друг к другу и как разрушить Матрицу, преобразовав еѐ. 

Регрессивные посылают свои тѐмные сущности через свои порталы, а мы, как 

можем, противодействуем им. 

 

Гоша: Как возникла эта идея? 

 

Ясхи: В Высшем совете, в сотрудничестве с Аленим, Афиной, Мари и со мной. 

 

Роберт: Но у этих тайгетеанцев есть какая-то подготовка, как я представляю? 

 

Ясхи: У них нет никакой, и это первая проблема. Они абсолютно зелѐные, 

совсем. Они ещѐ не готовы. Это будет видно в процессе работы, это «на бумаге», 

это план, это не то, что будет на следующей неделе. 
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А в эту субботу может прибыть корабль «Астеропа», но у него другая миссия, но 

он также может быть задействован в дальнейшем. 

 

Роберт: Это что-то вроде второго проекта «Первый контакт»? Или это нечто 

совершенно иное? 

 

Ясхи: Его НЕ следует так называть, потому что это нечто другое. Проект 

«Первый контакт» был официальной операцией Галактической Федерации. Это  

же нечто одностороннее, поскольку исходит только от Тайгеты. 

 

Это попытка усилить позитивное влияние, не нарушая правил Галактической 

Федерации, т.е. Первой директивы. Это использование всех законных ресурсов 

для развития того, что мы делаем. 

 

Но так, чтобы были встречи с инопланетянами, и они бы просто росли, как грибы, 

НЕТ. Тот, кто делал бы так – мошенник. Пусть это будет ясно. Это может быть 

подтверждено только этой группой. 

 

Гоша: Ладно. А не было бы лучше ничего не говорить, а просто делать и всѐ? 

Потому что теперь люди будут искать инопланетян в каждом комментарии, хаха. 

 

Ясхи: Это обсуждалось, и нет. Было решено, что лучше сказать это, потому что 

люди будут более восприимчивыми и присутствующими. И даже те ложные, 

которые появятся, потому что они появятся, они будут только способствовать 

большему раскручиванию нас всех, тебя и Мари, потому что мы – ядро. И если 

они говорят чушь, то пусть говорят, и люди, если они находятся на такой же 

частоте, то верят им. Просто не обращайте внимания.(Solo ignoren.) 

 

Гоша: И почему Аленим вдруг так изменилась и стала открытой для новых 

вовлечѐнных? Она долгое время сохраняла всѐ в своѐм пузыре до сих пор. 

Почему такое изменение, от всего 30 членов экипажа к такому количеству, если 

не брать в качестве причины эту инициативу? 

 

Ясхи: Аленим также меняет свою перспективу с пассивной на более активную, о 

чѐм можно судить по прибытию несколько месяцев назад новых истребителей, 

затем эсминца (destructor), а теперь не менее двух линкоров (dos acorazados) 

класса «Альциона», готовящихся отправиться сюда. Больше мощи во всѐм. На 

«Толеке» останѐтся 30 членов экипажа, ядро. Учитывая всех, если прибудут 

«Альциона» и «Астеропа», нас будет почти 1000. Не считая 100 с «Саска-1», 

который всѐ ещѐ здесь, присоединѐнный к «Толеке». 

 

Гоша: Почему вдруг так много? Что ещѐ, кроме желания наводнить сети? 
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Роберт: Да. Что-то назревает? 

 

Ясхи: Если вы наблюдательны, то увидите, что так оно и есть. С момента 

прибытия этортан и серых. Силы поляризуются и за пределами планеты, но это 

сложно. Это не просто хорошие против плохих. Раз больше влияния исходит от 

Ориона, значит, теперь наращивается влияние и от Плеяд. И никто не захочет 

связываться с двумя линкорами класса «Альциона». 

 

Гоша: Ого, да! Хорошо. И что ты думаешь, могло бы произойти в результате 

всего этого? Что ты видишь? 

 

Ясхи: Если посмотреть на это с другой стороны, то это ещѐ больше разделяет 

сознание населения. Как говорила Долорес Кэннон. 

 

Гоша: Звѐздное сознание тоже? 

 

Ясхи: Да, повсюду. Применение папайи против воображаемой пландемии лишь 

ещѐ больше поляризовало сознание планеты. Кажется, что стало больше 

Матрицы. Но это только те, кто более очевидны и кажутся организованными, а 

они таковыми и являются. Но это только с  точки зрения материальной стороны. 

Семена и пробуждѐнные кажутся разделѐнными, но внутри, в эфире, они 

сильнее. Их нужно меньше. Таким образом, силы вполне уравновешены. Но зло 

более заметно, всегда. 

 

Гоша: А что делают энган, Ясхи? Кто ещѐ предоставляет корабли? 

 

Ясхи: Их здесь нет, им незачем здесь находиться, поскольку представительница 

Плеяд уже здесь, и военное присутствие не требуется сверх того, что может 

создать и дать Аленим. Энган занимаются охраной периметра Плеяд М45. Урма 

здесь вместе с нами, летят в строю с нашими кораблями. Мы здесь вместе. 

 

Гоша: И ещѐ. Среди этих новоприбывших, которые хотят войти в соцсети, есть ли 

те, кто участвовал в проекте «Первый контакт»? Я думаю, у них был бы опыт. 

 

Ясхи: НЕТ, потому что у них есть плохие привычки. Они все – новички. Поэтому 

всѐ постепенно. Это корабль «Альциона», а второй – «Астеропа», который, 

возможно, прибудет сюда первым, но мы пока не знаем. 

 

«Альциона» нуждается в гораздо большей подготовке, чем «Астеропа», из-за еѐ 

роли и миссии здесь. Придѐтся очень тщательно подбирать экипаж, объясняя им, 

что это за проект и о чѐм идет речь. Эта задача возложена на Аленим, по 
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удалѐнному присутствию. 

 

Что касается «Астеропы», то здесь зависимость более прямая, поскольку он уже 

имеет команду, но его роль – охрана, а не взаимодействие с людьми. 

 

Гоша: Сколько экипажа будет на «Астеропе»? И сколько на «Альционе»? 

 

Ясхи: Около 500 членов экипажа, примерно по 475 на корабль. Прилагаются все 

усилия, чтобы они прибыли сюда, один или оба корабля, но прежде много что 

должно произойти. «Астеропа» может прибыть в субботу, послезавтра, но пока 

это неизвестно. 

 

Гоша: От чего это зависит? Всего несколько дней, чтобы принять решение. 

 

Ясхи: Для «Альциона» ещѐ предстоит найти подходящий экипаж для выполнения 

сложной миссии. Для «Астеропы» это зависит от готовности корабля в 

механическом отношении, потому что его экипаж уже готов. «Астеропа» 

находится на завершающей стадии технической ревизии, поэтому может 

потребоваться больше времени, если они обнаружат, что что-то не в порядке. 

Ведь он будет работать в глубоком космосе не менее года. 

 

«Альциона» механически готов, но ему нужно набрать экипаж для своей миссии, 

а это сложно и трудоѐмко. Нельзя набрать кого попало. Экипаж «Астеропы» 

готов, но корабль находится на финальной стадии механической ревизии. 

Согласно последнему отчѐту, всѐ в порядке. 

 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=kGGhdyoh6g0  

https://swaruu.org/transcripts/charla-con-yazhi-sobre-las-noticias-de-mari-comunicacion-extraterrestre  

https://www.youtube.com/watch?v=kGGhdyoh6g0
https://swaruu.org/transcripts/charla-con-yazhi-sobre-las-noticias-de-mari-comunicacion-extraterrestre

